

# OPOSISI

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres sukabumi Lakukan Kunjungan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Jul 12, 2024 - 14:19



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres sukabumi Lakukan Kunjungan DDS untuk Tingkatkan Kesadaran Warga*

Sukabumi, 12 Juli 2024 - Pada hari Jum'at, Bhabinkamtibmas Desa Caringin,

Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi warga masyarakat di Kampung Caringin, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan edukasi dan himbauan kepada warga setempat mengenai beberapa isu penting yang perlu diperhatikan.

Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Hidayat menyampaikan beberapa pesan dan himbauan kepada warga Desa Caringin agar:

#### Mendorong Anak Belajar di Rumah

Orang tua diminta untuk mengarahkan anak-anak mereka agar tetap belajar di rumah selama masa liburan. Ini penting untuk memastikan proses belajar mereka tetap berlanjut meskipun tidak ada kegiatan sekolah.

#### Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Warga diingatkan untuk waspada terhadap modus penipuan yang menawarkan gaji besar, yang sering kali menjadi jebakan dalam tindak pidana perdagangan orang.

#### Kewaspadaan Terhadap Kebakaran dan Kekurangan Air

Memasuki musim kemarau, warga diimbau untuk berhati-hati terhadap potensi kebakaran lahan serta kekurangan air bersih yang bisa terjadi di wilayah mereka.

#### Aktivasi Kembali Satkamling

Untuk mencegah tindak pidana, warga diminta untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di desa mereka.

#### Menjaga Keamanan dan Ketertiban Desa

Warga diminta untuk selalu menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin, serta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian menonjol.

Kegiatan DDS ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif.

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif warga dan berharap himbauan ini dapat meningkatkan kesadaran serta kewaspadaan warga dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.